

CICLISMO XXXII MEMORIAL LUIS MUÑOZ

# Jorge Arcas, vencedor en casa

Podio exclusivamente altoaragonés y del Lizarte con el segundo puesto de Samitier y tercero de Castrillo

MERCEDES PORTELLA

**SABIÑÁNIGO.-** El ciclista de Sabiñánigo Jorge Arcas, del equipo navarro Lizarte, repitió ayer victoria en casa en el XXXII Memorial Luis Muñoz, prueba para las categorías Elite y Sub 23 que organiza el Club Ciclista Sabiñánigo. Arcas cruzaba la meta con los brazos en alto y dedicando el triunfo a su sobrina, que nacerá en el mes de julio.

Con Jorge Arcas entraba su compañero de equipo Sergio Samitier, y tercero otro Lizarte, Jaime Castrillo, los tres altoaragoneses. De esta manera, el equipo rosa repitió también el éxito del año pasado, cuando copó el podio.

Feliz con su segundo memorial, el serrablés manifestaba que salió "muy motivado, pero la propia gente te hace estar con respeto porque son carreras muy difíciles, te controlan mucho, pero el equipo ha estado sensacional, han confiado en mí y ha salido bien. En la primera vuelta hemos estado en pelotón y en la segunda nos ha dicho el director que no lleváramos a la gente detrás y que estuviéramos en superioridad, y ha salido bien, he arrancado y ha venido Sergio, le he esperado y hasta meta".

Arcas agradecía la ayuda de sus compañeros. "Es mi primer año en elite y no sé lo que me quedará, ahora tengo que estar luchando por las victorias, todas suben al palmarés. A final de mes tengo la Vuelta a Navarra y en junio los Campeonatos de España", declaró tras su victoria.

El barbastrense Samitier decía que la carrera les había salido "de lujo, no nos imaginábamos que podía salir tan bien. Jorge ha sido el más ha tirado de la fuga, es de Sabiñánigo, un compañero, un gran amigo, y me alegro mucho". Y el jaques Castrillo apuntó que había "disfrutado, y estar en el podio con Jorge y con Sergio es espectacular y bonito".

Otro serrablés, José Miguel Villacampa, del equipo Huesca-Asesores de Navarra, no tuvo tanta suerte y aunque salió fuerte no acabó la carrera. "Me metí en una escapada al principio pe-

**> Arcas: "Estaba muy motivado, han confiado en mí y ha salido bien"**

ro al final el Lizarte se ha puesto a tirar por atrás y antes del puerto nos han cogido, y al final se paga tanto esfuerzo".

En cuanto al equipo oscense, Martín Pena explicaba que de los suyos habían terminado Óscar Puyuelo, Adrián Barceló, Jairo Labarta y Carlos Asín. "Ha dominado del Lizarte des-



De izquierda a derecha: Samitier, Arcas y Castrillo, podio altoaragonés y del Lizarte. MERCEDES PORTELLA



El serrablés Jorge Arcas entra victorioso en meta y junto a él, el barbastrense Sergio Samitier. MERCEDES PORTELLA



Momentos previos a la salida de la prueba. MERCEDES PORTELLA

CLASIFICACIONES

GENERAL

- 1.- Jorge Arcas (Lizarte) 3h 07' 57"
- 2.- Sergio Samitier (Lizarte) m.t.
- 3.- Jaime Castrillo (Lizarte) a 1' 35"
- 4.- Raúl Martínez (Lizarte) a 2' 26"
- 5.- Mikel Azkoiti (Lizarte) a 2' 39"
- 10.- Óscar Puyuelo (Huesca) a 2' 41"
- 11.- Adrián Barceló (Huesca) a 5' 25"
- 12.- Roberto Otín (Kapelmuur) a 6' 22"
- 20.- Jairo Labarta (Huesca) a 9' 41"
- 22.- Carlos Asín (Huesca) m.t.

ELITE

- 1.- Jorge Arcas (Lizarte) 3h 07' 57"
- 2.- Raúl Martínez (Lizarte) a 2' 26"
- 3.- Óscar Puyuelo (Huesca) a 2' 41"

SUB 23

- 1.- Sergio Samitier (Lizarte) 3h 07' 57"
- 2.- Jaime Castrillo (Lizarte) a 1' 35"
- 3.- Mikel Azkoiti (Lizarte) a 2' 39"

de el principio, es más numeroso y más fuerte, nuestros corredores lo han intentado han estado allí y han luchado, es una carrera dura y larga", manifestó el director del combinado elite y sub 23 perteneciente al Club Ciclista Oscense.

A las tres y media de la tarde, 44 corredores tomaban la salida en las inmediaciones de Pirearium, en la Avenida del Ejército, una salida y meta que este año ha cambiado su habitual ubicación en la calle Serrablo. Jorge Arcas llegaba a meta pasadas las seis y media de la tarde.

José Antonio Arcas, presidente del CC Sabiñánigo, dijo que se había podido "disfrutar" del XXIII Memorial Luis Muñoz "en el que se ha echado de menos una participación más numerosa, como otros años, pero ya sabíamos que coincidía con otras pruebas. La carrera ha sido interesante con muchos ataques al principio pero luego el equipo Lizarte que era el que estaba marcando la carrera, ha empezado a poner su ritmo fuerte de competición y ha marcado lo que ha sido el final con Arcas, Samitier y Castrillo en el podio".

**Barceló sigue segundo en la Volta a La Coruña**

Fernando Barceló, del Specialized-Fundación Contador, se mantiene segundo en la general de la Volta a la Provincia de A Coruña, después de que ayer se clasificara en el puesto 13º en la segunda etapa de la ronda gallega. Barceló entró con los mejores, en el mismo tiempo que el ganador de etapa, y está segundo en la general empatado con el líder, con lo que la victoria final se decidirá hoy en la tercera y última etapa.